

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des  
Stadtentwicklungsausschusses  
Herrn Strothmann

## Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
<b>Stadtentwicklungsausschuss</b>	05.03.2024	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

**Anfrage FDP-Fraktion "Fahrradstraßen mit gehobenen Standard"**

Text der Anfrage:

Inwiefern unterscheiden sich „Fahrradstraßen“ von „Fahrradstraßen mit gehobenen Standard“, so wie sie in der Vorlage 6460 zur Fahrradverbindung Stadt-Uni häufig genannt werden?

Zusatzfrage: Könnten ohne den „gehobenen“ Standard bei diesem Konzept deutlich mehr Parkplätze erhalten bleiben?

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Unterschrift:

gez. Rainer Seifert